



Katholische Kirche Region Bern
Pfarrei St. Johannes Münsingen

Pfarrei Münsingen aktuell

Newsletter vom 28. Oktober 2023

Kath. Kirche erbringt im Kanton für über 55 Millionen Franken Leistungen für alle
Die kath. Kirche des Kantons Bern hat eben den [Bericht publiziert über ihre Leistungen, die sie für die Gesamtgesellschaft erbringt](#) (also ohne den ganzen Bereich der Gottesdienste). Der Wert der in [Geld umgerechneten Freiwilligenarbeit](#) ist höher als der aktuelle jährliche Beitrag des Kantons an die kath. Kirche. Die Summe der [Freiwilligenarbeit aus den Jahren 2020/2021](#) ist im längeren Jahresmittel zu tief, da es sich um die beiden Corona-Jahre handelt, wo viele Gemeinschaftsanlässe nicht stattgefunden haben.



Am Pfarrei-Lotto 2023 der Senior:innen

Johann Sebastian Bach zu Allerheiligen

Am Samstag, 28. Oktober um 18.00 Uhr, spielt Ursula Heim im Gottesdienst (Gedenkfeier für die Verstorbenen) alles Orgelwerke von J.S. Bach. In der Predigt geht es um [Schuldgefühle](#).

Am Sonntag, 29. Oktober um 10.30 Uhr, im Festgottesdienst zu Allerheiligen spielt Ursula Heim tänzerische Musik aus der «Dance Suite» von N. Rawthorne. In der Predigt geht es um die Heiligkeit allen Lebens, dass jede Form der Abwertung aufgrund von Geschlecht, Lebensform, geschlechtlicher Ausrichtung, Herkunft usw. eine Form von Gottferne ist.

Friedensgebete

Mit andern zusammen die Sorge um den Frieden zu teilen und all die von Krieg betroffenen Menschen nicht zu vergessen, dazu ist in jedem Gottesdienst im Rahmen des Friedensgrusses Raum. Auf dem Schlossgutplatz in Münsingen organisiert die ref. Kirchgemeinde jeden Samstag um 11.00 Uhr ein [Friedensgebet](#).

Gast aus der Ukraine an der Kirchgemeindeversammlung, 20. November, 19.30

Im Anschluss an die [Traktanden](#) (Finanzstrategie und Budget 2024) orientiert Yulia Matiushkina über ihr Studium an der Berner Fachhochschule. Die Weiterbildung zum Wiederaufbau der Ukraine wurde von der kath. Kirchgemeinde Münsingen unterstützt. Yulia ist mit ihren beiden Töchtern aus der Ukraine in die Schweiz geflüchtet und berichtet über ihre Situation.

Anmelden für den St. Nikolaus bis 10. November

Der St. Nikolaus besucht die Familien nicht zu Hause, sondern die Familien besuchen ihn an einem naturnahen, ruhigen Standort im Freien. Alle weiteren [Infos](#).

Mit herzlichen Herbstgrüssen

Felix Klingenbeck